

POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

Agenda Confidencial Xóchitl y Claudia, alumnas mediocres

Dice Xóchitl Gálvez –la “princesa pulquera”, como la califican sus detractores– que ella no pertenece a las cúpulas de los partidos políticos, ni mucho menos a los “cupuleros” del sector empresarial. Su único jefe, patrón y guía espiritual fue, y sigue siendo el expresidente Vicente Fox. Bueno, eso ya lo sabía todo México, hasta Andrés Manuel López Obrador, quien ayer afirmó que “es de la escuela” foxiana.

Dicen los malosos que “Chente la descubrió en un pueblito de Hidalgo vendiendo gelatinas, y la nombró Coordinadora de los Pueblos Indígenas. ¿Y por qué Xóchitl impresionó a Fox? Preguntaban los observadores hace más de 20 años. Pues tal vez por su catálogo de leperadas de la señora, respondieron algunos santurriones panistas de la época, quienes por cierto recuerdan lo que dijo la ingeniera Gálvez Ruiz durante la ceremonia de registro de la precandidatura de la señora Vázquez Mota: “¡Josefina es una dingona y no es mi gallo sino mi gallina, porque las de los huevos son las gallinas!”

Hoy, Xóchitl afirma que algunos personajes cercanos a su vida le hicieron creer que podría dar una pelea contra las “corcholatas” de AMLO, por sus habilidades y capacidades. ¿Cuáles? Pregunta el respetable. “Por mi manera de comunicarme con la gente, por no tener una historia de corrupción detrás de mí. Si no soy capaz de brincar estos procesos, a otra cosa mariposa”, dijo Fox, perdón Xóchitl.

Llama la atención que la señora Gálvez haya dicho primero que ella pensaba en la candidatura de la Ciudad de México; “quizá

me había minimizado en mis propias capacidades y sentía que a la ciudad la tenía toda”, confesó. O sea que se sentía chiquita. Pero escuchó a su conciencia y a algunos cuates que seguramente le dijeron: Tu eres grande “princesa” y se aventó al ruedo para buscar la silla de Palacio.

Y hablando de mujeres en campaña rumbo al 2024, la “corcholata” Claudia Sheinbaum, alumna del presidente Andrés Manuel López Obrador, dijo que éste tiene toda la legitimidad de dar “el dedazo”, como lo hicieron los presidentes de antes. Pero en MORENA se pusieron de acuerdo y optaron por una encuesta (para disfrazar el “dedazo”, acotan los observadores). ¡Ay la ingenuidad! También le recordaron a la “señito” que Ernesto Zedillo “se mochó el dedo” después de que los priistas le pusieron candados a su “delfín” Guillermo Ortiz

Martínez; que a Vicente Fox las cofradías del PAN le impidieron designar a Santiago Creel Miranda; lo mismo hicieron con Felipe Calderón, quien pretendía dejarle la silla a Ernesto Cordero Arroyo. Bueno, para nadie es un secreto que Enrique Peña Nieto dio el “medio dedazo” en favor de

Andrés Manuel López Obrador.

En su loca carrera por conseguir el pase a la final por la presidencia de la República, Claudia y Xóchitl nos van a brindar un bonito espectáculo durante las próximas semanas, por lo que se sugiere al respetable público no despegarse de sus butacas. Por lo pronto, las dos damitas se han enfrascado en una “guerra de tweets” con el slogan: “No cualquier mujer puede ser presidenta”

Dicen los malosos que “Chente la descubrió en un pueblito de Hidalgo vendiendo gelatinas, y la nombró Coordinadora de los Pueblos Indígenas. ¿Y por qué Xóchitl impresionó a Fox?”



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

30/06/2023

OPINIÓN

